Nous serons des élus responsables, vigilants et constructifs

Nous tenons à remercier ceux qui sont en première ligne face au Covid-19 depuis plusieurs mois.

Nous pensons à ceux d'entre vous qui ont subi de plein fouet les conséquences de cette crise : difficultés économiques, perte d'emploi, incertitude sur l'avenir. Notre commune a les moyens d'agir et doit prendre ses responsabilités en renforçant son accompagnement des publics les plus fragiles, en aidant les entreprises et les commerçants, en soutenant le secteur culturel en crise, ...

Le coronavirus aura marqué la fin de campagne de l'élection municipale. Nous félicitons Madame le Maire pour son élection et remercions les électeurs qui nous ont fait confiance pour Réussir Ensemble une Ville Ecologique et Responsable.

En tant qu'élus disponibles et de proximité, nous resterons à votre écoute et souhaitons vous associer à la vie municipale, convaincus qu'un lien fort entre élus et citoyens permettra la mise en œuvre de politiques adaptées à vos besoins et nous rassemblera pour atteindre des objectifs communs.

Dans l'opposition municipale, nous serons vigilants pour que chaque projet porte une forte dimension sociale, solidaire et écologique. Nous serons aussi force de propositions constructives. Les grands projets nécessaires à notre ville doivent s'accompagner de décisions concrètes pour améliorer notre quotidien et la vie dans nos quartiers.

Jean-Frédéric Ouvry, Gabrielle Brémond, Steve Renard, Manuela Chartier unevillepourtous@yahoo.fr